輪島市にマウンテンバイク寄贈のお知らせ

このたび、新家工業株式会社は、令和6年能登半島地震の避難所である「輪島市ふ れあいセンター」へマウンテンバイクを3台、能登町鵜川地区の避難所にも2台マウ ンテンバイクを寄贈いたしました。

今回寄贈したマウンテンバイクはサスペンションによる振動吸収性に優れており、 被災地の凹凸道でも走行できることから、避難者の移動手段として活用していただけ れば、との思いで申し出をさせていただきました。



2024年3月24日(日) 輪島市ふれあい健康センターにて

当社は、1903年に石川県加賀市(旧山中町)で創業した当地ゆかりの企業とし て、先の義援金にとどまらず、今後も引き続き支援を行ってまいりたいと考えており ます。

被災された皆さまに一日でも早く日常を取り戻していただくとともに、被災地の復 旧・復興をお祈り申し上げます。

【寄贈したマウンテンバイクの詳細】



Muddy Fox 2nd Generation

MFD Muddy Fox Dirt

(マディフォックス・ダート マットサテン)

現代 MTB に倣って、クッション性の 良いサスペンションを採用し、街中 での走行から山へ繰り出せる仕様と なっております。